

52 000 festivaliers ! Une 8ème édition magistrale

La huitième édition du Lyon Street Food Festival, qui s'est achevée hier soir, a atteint des sommets inégalés en accueillant 52 000 visiteurs : un record d'affluence qui confirme sa place de plus grand festival de cuisine de France. Pendant quatre jours, les festivaliers ont découvert les Grandes Locos, lieu magique où ils ont vibré, festoyé, dansé, dégusté aux côtés de chefs et artistes, des étoiles plein les yeux, et désormais des souvenirs plein la tête !

Un voyage culinaire et culturel

Fidèle aux anciennes éditions, le festival a célébré toutes les cuisines, tous les terroirs, rassemblé tous les publics, et ainsi provoqué des rencontres inattendues. Pendant 4 jours de fête explosifs et gourmands, la formule food, musique et culture a encore opéré ! Cette édition a été gargantuesque et a été l'occasion de voyager dans les 4 coins du monde : en Corée, en Espagne, à Puebla, au Mexique et de (re)découvrir la Région de la Nouvelle-Aquitaine. L'occasion aussi de mettre sur le devant de la scène des chefs qui font briller la gastronomie française comme Jean Covillaud, Mathieu Vianney, Pierre Sang, Nicolas Pacciello, et un coup de projecteur sur une jeune génération de chefs qui œuvre pour une cuisine de terroir comme Florent Ladeyn, Hugo Riboulet, Rémi Bouiller etc. À la veille des JO, les régions françaises ont été elles aussi mise en lumière avec le Festin Français et sa table street food de plus de 100 mètres de long. Le partage de passions, d'histoires et la création de liens entre les générations étaient à l'honneur, avec chefs étoilés et talents émergents venant des quatre coins de l'hexagone pour partager les richesses de leur terroir.

Une ambiance survoltée !

L'espace Beerfest a connu une ambiance survoltée avec les concerts de Miel de Montagne, Mezerg, et Romane Santarelli, ainsi que le succès du karaoké géant. Les 400 ateliers participatifs proposés tout au long du week-end ont également rencontré un succès massif.

« Au-delà du record d'affluence, nous sommes comblés par l'atmosphère incroyable et l'effervescence collective qui a régné pendant ces quatre jours dans ce nouveau, et immense, terrain de jeu. Les halles ont bouillonné, fumé d'énergie. Nous remercions chaleureusement nos performeurs pour leur créativité, nos artistes pour leur shows enflammés, nos chefs pour leur audace, nos partenaires pour leur fidélité. Ce lieu unique et magistral a été animé par tant de bonne humeur et de soif de découvertes. L'engouement et la joie palpable du public récompensent 18 mois de travail acharné de toute l'équipe. Nous vous donnons rendez-vous pour une nouvelle édition encore plus spectaculaire l'année prochaine » expliquent les organisateurs Emeric Richard, Thomas Zimmerman et Marie Rouchouse.

Rendez-vous l'année prochaine, toujours aux Grandes Locos du 26 au 29 juin 2025



Contact Presse:

Charlotte Verborg RP / 06 89 87 188 3